

No. 40354

September 21, 2023

Le 21 septembre 2023

**BETWEEN:**

Licensing IP International S.À.R.L., 9279-  
2738 Quebec Inc., 9219-1568 Quebec  
Inc., Société de Gestion FDCO Inc., Feras  
Antoon and David Tassillo

Applicants / Appellants

- and -

Sweet Productions Inc. and Enchanted  
Rise Group Limited

Respondents

**JUDGMENT**

The application for leave to appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-100-21, 2022 FCA 111, dated June 10, 2022, is granted.

The appellants apply for an order, pursuant to s. 70 of the *Supreme Court Act*, reversing the judgment of the Federal Court of Appeal dated June 10, 2022, and restoring the judgment of the Federal Court, Number T-1440-19, 2021 FC 216, dated March 10, 2021.

**ENTRE :**

Licensing IP International S.À.R.L., 9279-  
2738 Quebec inc., 9219-1568 Quebec Inc.,  
Société de Gestion FDCO Inc., Feras  
Antoon et David Tassillo

Demandeurs / Appelants

- et -

Sweet Productions Inc. et Enchanted Rise  
Group Limited

Intimées

**JUGEMENT**

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-100-21, 2022 CAF 111, daté du 10 juin 2022, est accueillie.

Les appelants sollicitent, conformément à l'art. 70 de la *Loi sur la Cour suprême*, une ordonnance cassant l'arrêt de la Cour d'appel fédérale datée du 10 juin 2022, et rétablissant une décision de la Cour fédérale, numéro T-1440-19, 2021 CF 216, datée du 10 mars 2021.

The appellants bring the motion under s. 70 of the *Supreme Court Act* on the basis that the parties have settled their dispute and have made a reversal on consent order a condition of their settlement.

Les appelants présentent la requête en vertu de l'art. 70 de la *Loi sur la Cour suprême* au motif que les parties ont réglé leur litige et ont fait d'une ordonnance de cassation sur consentement une condition de leur règlement.

Upon reading the materials filed by the parties, and noting the consent of the respondents to a reversal of the judgment pursuant to s. 70 of the *Supreme Court Act*;

Après examen des documents déposés par les parties, et prenant acte du consentement des intimées à la cassation du jugement conformément à l'art. 70 de la *Loi sur la Cour suprême*;

**IT IS HEREBY ORDERED THAT:**

**IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIT :**

The motion to reverse the judgment of the Federal Court of Appeal is granted. The judgment of the Federal Court of Appeal bearing court file number A-100-21, 2022 FCA 111, and dated June 10, 2022, is set aside, and the judgment of the Federal Court, bearing court file number T-1440-19, 2021 FC 216, dated March 10, 2021, is restored.

La requête en cassation de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale est accueillie. L'arrêt de la Cour d'appel fédérale portant le numéro de dossier A-100-21, 2022 CAF 111, et daté du 10 juin 2022, est annulé, et la décision de la Cour fédérale portant le numéro T-1440-19, 2021 CF 216, datée du 10 mars 2021, est rétablie.

C.J.C.  
J.C.C.